

BERNEX

La médaille des justes pour l'abbé Coffy

13. 6.

Cette distinction pérennise le souvenir d'une noble action héroïque.

« Les justes donnent une leçon de fraternité, tolérance et humanité pour tous les âges et tous les temps. En France, 2 000 justes dont 70 en Haute-Savoie ont aidé, sauvé, de façon désintéressée, encourant eux-mêmes un risque mortel » : des mots vrais d'H. Herz, représentant l'Institut Yad Vashem de Jérusalem, qui attribuait à titre posthume la médaille des Justes à Maurice Coffy.

Le 26 août 1942, sur tout le territoire, on arrête les juifs étrangers. Les rescapés se ruent vers la Suisse et l'un des chemins, souvent de presbytère en presbytère, passait par



Le petit-neveu de l'abbé a reçu la médaille des Justes dont l'inscription est "Qui sauve une vie, sauve l'univers tout entier".

Bernex. L'abbé les hébergea, les nourrit et les réconforta ; son neveu les mena à la frontière par le col de Neuvez... « C'était un homme bon, autoritaire et infatigable, avec une foi empreinte de dignité. »

Parmi les officiels présents à cet hommage : I. Dayan, grand rabbin de Genève, Y. Levy, ambassadeur d'Israël à Genève (org. intern.), Mme J. Brousse, vice-présidente des Justes de France, R. Barcelini, vicaire épiscopal...

Retenons l'émotion de tous lors du Chant des Partisans entonné par les enfants et lors du poème : « On m'a donné un badge, bel astre jaune, aux quatre lettres serpents... »